

Antrag zum Ortsverbandstag 2012 der Jungen Union Seth am 05.01.2012

Der JU Ortsverbandstag 2012 möge beschließen:

### **Für den Ausbau des Fahrradweges nach Stukenborn**

Die Junge Union Seth spricht sich klar für den Ausbau des Fahrradweges nach Stukenborn an der Landesstraße 232 aus.

#### **Begründung:**

Ein erster Teilabschnitt von 550 m ist im Jahr 2011 fertiggestellt worden und die Akzeptanz ist hervorragend. Die Landesstraße nach Stukenborn ist sehr kurvenreich und es werden von den PKW und LKW hohe Geschwindigkeiten gefahren. Viele Fahrradfahrer fahren dort, um ihre Einkäufe in Stukenborn zu erledigen.

Die Lücke ohne Fahrradweg hat eine Länge von 2000 m. Die Sicherheit der Fahrradfahrer sollte durch einen Radweg verbessert werden.

Antragsteller:

Alexander Storjohann